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Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

Wie erfolgte die Umsetzung des Beschlusses der Stadtverordnetenversammlung 

(101.17.181) vom 26.09.2011 zur regionalen, biologischen und fairen 

Bewirtschaftung und Beschaffung? 

 

Welche Maßnahmen und Regelungen wurden in den letzten Jahren aufgrund 

des Beschlusses umgesetzt? 

 

Stadtrat Stochla führt kurz in das Thema ein. Herr Merz, Bauverwaltungsamt, und 

Herr Jäger, Hochbauamt, beantworten die Anfrage. Die Beantwortung wird der 

Niederschrift als Anlage beigefügt. 

 

Nach Beantwortung durch Stadtrat Stochla erklärt Vorsitzende Koch die Anfrage 

für erledigt. 

 

 

 

 

 

Eva Koch Sabine John 

Vorsitzende  Schriftführerin 




